

# el estudio

## de Ignacio del río

952 216 235 · 667 057 356  
ignaciodelrio.delrio@gmail.com  
c/ San Lorenzo 29 - 29001-Málaga

### Nota de Prensa

#### Exposición de José Antonio Diazdel

“ DARCHOR ”

en EL ESTUDIO DE IGNACIO DEL RÍO.

Hace algunos años, en una etapa de mi pintura netamente figurativa, decidí hacer una exposición donde las flores fueran el único motivo. Eran unas flores poco marcadas, evanescentes y desvaídas, y el resultado fue una muestra muy cercana a la abstracción.

Ahora mi pintura es fundamentalmente abstracta, pero como no tengo planteamientos radicales, si me apetece algún elemento figurativo, no dudo en ponerlo... Y así aparecieron los árboles: hojas, troncos, raíces o ramas se dejan ver, o entrever, en medio de otras formas menos reconocibles.

De esta manera, otra vez el mundo vegetal me sirve de puerta para entrar en la abstracción o salir de ella... Y así andamos, de acá para allá.

*José Antonio Diazdel, Mayo de 2018*

Esta exposición estará abierta al público desde el 11 de Mayo hasta el día 1 de Junio de 2018.

En horario de lunes a viernes de 17:00 a 20:30 h o con cita previa.